
 
INDICAÇÃO Nº 49/2021 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO REVELANTE, Vereadora do PT, nos termos dos arts. 

117 e 135 do Regimento Interno da Câmara Municipal, por meio deste expediente, solicita que o 

Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Competente, que seja viabilizada a instalação de 

Internet Wi-Fi no Hospital Municipal Dr. Aderbal Schneider. 

 

A indicação se faz necessária, devido principalmente a um número considerado 

de pessoas que solicitaram que essa indicação fosse proposta. 

 

Sabemos que hoje a internet move tudo, e que a grande maioria das pessoas 

está conectada através das redes sociais, e o avanço em outras cidades do mesmo porte de Salto 

do Jacuí, onde já existem vários locais com Wi-Fi gratuito.  

 

O acesso ao Wi-Fi em hospitais tem um enorme potencial para melhorar a 

experiência de saúde dos pacientes e seus acompanhantes. Com a disponibilidade de uma rede 

aberta e grátis no Hospital, as pessoas poderão acessar de forma gratuita o que garantirá um meio 

de comunicação gratuito.  

 

Por se tratar de uma necessidade para a população, solicito ao Prefeito 

Municipal o pronto atendimento a este pedido. 

 

Aguardando o atendimento da presente indicação, desde já agradeço. 

 

 

                          Atenciosamente. 

 

 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 02de junho de 2021. 

 

_________________________________ 

CLERES MARIA CAVALHEIRO REVELANTE 

Vereadora – PT 


